

> Aujourd'hui

URGENCES

SANTÉ

Pharmacie de garde : tél. 32.37 (0,34 € la minute).
Médecin de garde : tél. 15.

SÉCURITÉ

Sapeurs-pompiers : tél. 18 (112, depuis un portable).
Police nationale : Lenhesq, tél. 02.98.66.74.00.
Service de proximité : tél. 06.77.04.71.87.

LE TÉLÉGRAMME

Correspondance locale : tél. 06.08.33.62.15 ; courriel :
bbdlb@yahoo.fr.
N°lecteur : tél. 09.69.36.05.29 (prix d'un appel local).

> Infos-service

RESTAURATION COLLECTIVE

Aujourd'hui, crêpe au fromage, sauté de veau à la normande, petits pois, pomme bio. Goûter : pain aux céréales, barre de chocolat.

DÉCHÈTERIE.

Ouverte aujourd'hui, de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h (portail fermé cinq minutes avant la fermeture).

EXPOSITION.

Jusqu'à vendredi, les Peintres du Rouillen exposent dans le hall de l'Athéna.

CONSEIL MUNICIPAL.

Aujourd'hui, à 19 h, dans la salle de l'Europe, réunion du conseil municipal.

SPORTS.

Mercredi, de 13 h 30 à 16 h, à Croas-Spern, le service municipal des sports organise

une après-midi « découverte » à l'intention des enfants de 4 à 6 ans. Trois différents sports seront proposées : jeux d'opposition, activités gymniques et activités athlétiques. Gratuit.

CONFÉRENCE.

Jeudi, à 19 h 45, au Pôle enfance, Dominique Le Déault, de l'équipe de Très tôt théâtre, animera une soirée d'échanges sur l'intérêt d'accompagner son très jeune enfant au spectacle.

THÉÂTRE.

Demain, à 20 h, à l'Athéna, en partenariat avec le Théâtre de Cornouaille et l'Office des phabricsants d'univers singuliers jouera « Collier de nouilles ».

Tarifs : 10 € ; 8 €, abonné. Réservation : tél. 02.98.55.98.55.

Marche blanche. Cent cinquante personnes pour Alexandre

Hier, au Bourg, en début d'après-midi, plus de 150 personnes ont participé à la marche blanche organisée en mémoire d'Alexandre Guermeur-Lorier, le jeune homme de 16 ans décédé le 3 mars dans un accident de la route.



Hier, au Bourg, en début d'après-midi, plus de 150 personnes ont participé à la marche blanche organisée en mémoire d'Alexandre Guermeur-Lorier.

Plus de 150 personnes, proches, amis de la famille, camarades, voisins, commerçants du Bourg et anonymes tenant à témoigner de leur solidarité avec la famille, ainsi que l'adjoint Pierre-André Le Jeune et la conseillère municipale Marie-Pierre Puillandre, représentant la municipalité, se sont regroupées sur la place Jean-Moulin pour rendre un dernier hommage à Alexandre, décédé le 3 mars, lors d'une collision entre son scooter et un véhicule dont les deux occupants ont été mis en examen.

Colombes, roses et souvenirs

Avant un lâcher de colombes, Romaric, le père d'Alexandre, a remercié les personnes présentes et une amie d'Alexandre, la der-

nière à qui il a envoyé un SMS quelques minutes avant l'accident, a lu une lettre qu'elle a écrite à son intention. Le cortège s'est ensuite rendu jusqu'au lieu de la collision où sa mère,

Gwenaëlle, a déposé une photo de son fils, qui a rapidement été entourée par de nombreuses roses blanches. Avant de remonter, la foule a, sous la pluie, respecté un temps de silence.

Discriminations au travail. L'arme du droit

Vendredi, à l'invitation de l'association MPT, une trentaine de personnes ont assisté à la projection de « Discriminations », un film documentaire sur les stratégies mises au point par le syndicaliste François Clerc et l'avocate Emmanuelle Boussard-Verrechia suite à des faits de discrimination au travail.

S'estimant victime d'une discrimination au sein de son entreprise du fait de son affiliation à un syndicat, François Clerc a mis au point une méthode comparative qui permet de vérifier si le ressenti d'une inégalité de traitement est avéré.

Une fois établie, c'est alors à l'entreprise d'expliquer, et éventuellement de réparer financièrement, cette différence de traitement entre les salariés : « Nous nous servons de l'arme du droit pour pallier l'absence de mobilisation des salariés », explique François Clerc.



Vendredi à l'Athéna, Hubert Budor a présenté et commenté son film « Discriminations » sur le duo de choc formé par le syndicaliste François Clerc et l'avocate Emmanuelle Boussard-Verrechia.

Les « Bonny and Clyde de la discrimination »

Indignée depuis toujours par les injustices, l'avocate Emmanuelle

Boussard-Verrechia met toute son énergie, sa puissance de travail, son intelligence, sa science du droit, son art oratoire et son

pouvoir de conviction au service des salariés lésés par des faits de discrimination.

Ainsi, par exemple, conseillée par François Clerc, elle mène des combats juridiques pour faire reconnaître des différences de traitement dans le déroulé de carrière entre des salariés hommes et femmes et obtient réparation des préjudices. « François et Emmanuelle sont les Bonny and Clyde de la discrimination », a indiqué Hubert Budor, le réalisateur du film au cours de la discussion qui a suivi la projection.

> Pratique

Le prochain rendez-vous proposé par l'association MPT est programmé le vendredi 19 avril avec, sous réserve de confirmation, la projection de « L'éveilleur », un film sur Glenmor.

Le Télégramme à votre disposition

LE BISTROT ROUILLEN - Bar-Restaurant
33, avenue du Rouillen - ERGUÉ-GABÉRIC - 02.98.90.20.59
Ouvert le midi du lundi au vendredi

PLUGUFFAN

Coups de marteau : le parquet requiert la détention

Page 8

AUJOURD'HUI

Médecin de garde : tél. 15.
Pharmacie de garde : tél. 32.37 (0,34 € la minute).
Correspondance locale : tél. 06.99.65.29.29.
N°lecteur : tél. 09.69.36.05.29 (prix d'un appel local).

PERMANENCE MUNICIPALE.

Olivier Boisseau, adjoint aux finances, à Quimper-Communauté et au développement économi-

que, aujourd'hui, de 9 h 30 à 11 h.

COMMÉMORATION DU 19-MARS 1962.

Programme de la cérémonie : rassemblement place Corentine-Tréflès, départ du cortège vers le monument aux morts à 18 h, dépôt de gerbe, allocutions diverses et remise d'une décoration. La cérémonie sera suivie d'un vin d'honneur à la mairie.

Le Télégramme à votre disposition

ALLO TAXI PLUGUFFANAIS
Toutes distances, transport malade assis - Philippe Guerif
PLUGUFFAN - Tél. 02 98 94 32 32 ou 06 08 24 95 57
Ouvert 7 jours sur 7 et 24 h sur 24

GUENGAT

GUENGAT RANDO. Sortie aujourd'hui, avec un circuit à Plogastel-Saint-Germain, de 11 km et possibilité de raccourci de 8 km. Rendez-vous à 14 h sur le parking du stade de foot, dans sa partie haute près de l'atelier municipal de Guengat,

pour un départ en covoiturage. Il est rappelé qu'en cas d'intempérie, la décision d'annuler la sortie est prise au départ du bourg de Guengat.
Contact : Jean Louis, au 06.71.88.89.47.

PLOMELIN

École de foot. Une initiation au golf

Stéphane Rogard, le vice-président des jeunes de l'AS Plomelin, a organisé mercredi, une journée d'initiation au golf à l'intention des jeunes des catégories U8 à U11.

Les enfants se sont retrouvés au golf de Kerbernez où, conseillés par Jean-Philippe Variclier, professeur de golf, ils ont pu s'initier à cette discipline tout au long de la matinée. Après une pause déjeuner très appréciée, la journée s'est poursuivie par une séance d'entraînement au foot, toutes catégories mélangées.



L'ensemble de l'encadrement des différentes catégories était présent.

AUJOURD'HUI

Médecin de garde : tél. 15.
Pharmacie de garde : tél. 32.37.
Sapeurs-pompiers : tél. 18 (112 depuis un portable).
Correspondance locale : tél. 06.99.65.29.29.

MAIRIE. Ouverte aujourd'hui, de 8 h à 12 h et de 13 h 30 à 17 h 30, tél. 02.98.94.25.57.

PERMANENCE MUNICIPALE.

Yvonne Peton, adjointe à l'urbanisme et à l'aménagement du ter-

ritoire, aujourd'hui, de 10 h à 12 h.

CONCERT.

Inauguration du bar Les Vire-Court, samedi, à 21 h 30, avec un concert du groupe rock'n'roll & rockabilly Ducky-

Jim Trio. Gratuit. Contact : Yannick Dejeux, tél. 02.98.66.81.12 ; mël.yannick.dejeux@orange.fr.

DÉCHÈTERIE.

Ouverte aujourd'hui, de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h, à Kerbenhir.